

Les amis de Cuba à Porto Rico terminent leur collecte de fournitures médicales



La Havane, 11 oct. (RHC)- Le Comité de solidarité avec Cuba à Porto Rico vient de mettre un point final à la collecte de fournitures médicales nécessaires pour la lutte contre le Covid-19 dans notre pays.

Les Portoricains amis de Cuba ont collecté entre autres 500 mille seringues pour la campagne de vaccination massive en cours dans notre pays.

Cuba a produit les doses des vaccins anti-Covid-19 nécessaires pour l'immunisation de sa population mais les fournitures médicales font défaut, à cause notamment du blocus que les États-Unis infligent à notre pays depuis six décennies.

Milagros Rivera, présidente du Comité portoricain de solidarité avec Cuba, a indiqué, dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à San Juan, que la lutte contre le blocus nord-américain est permanente, car l'impérialisme tient à détruire la Révolution cubaine, en utilisant les méthodes les plus variées, y compris le terrorisme.

Source: Prensa Latina



Radio Habana Cuba